

Drucksache Nr.: 388/2016

Dezernat I

Federführend: Fachbereich 2

Anlagen: 3 Anlagen

Az.: 240 ab

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Ortsbeirat Diedesfeld	08.12.2016	Ö	zur Vorberatung
Ausschuss für Bau und Planung	15.12.2016	Ö	zur Beschlussfassung

Ausbau der Ursulastraße im Ortsteil Diedesfeld

Antrag:

Der Bauausschuss möge beschließen, die Ursulastraße im Ortsteil Diedesfeld auszubauen.

Begründung:

Die Oberfläche der Ursulastraße besteht aus einer Natursteinpflasterdecke (Material: Melaphyr), die auf Grund ihrer sehr langen Nutzungsdauer und der langjährigen, hohen Belastung eine Vielzahl an Setzungen aufweist, was auch die Funktionalität der Oberflächenentwässerung stark einschränkt.

Das vorliegende Schadensbild gewährleistet die Verkehrssicherheit nicht in erforderlichem Maße, was auch bereits im Jahr 2012 festgestellt wurde. Dies wurde den Anliegern bei einer Versammlung im Juni 2012 mitgeteilt. Dem Protokoll der Haushaltsbesprechungen vom 26.09.2013 kann der Satz entnommen werden: *„Den Anwohnern kann mitgeteilt werden, dass die Maßnahme zwischen 2016 und 2018 in Angriff genommen wird.“* Im September 2016 fand daher erneut eine Anliegerversammlung statt, bei der der aktuelle Planungsstand und die vorgesehene Zeitschiene vorgestellt wurden.

Die Baustrecke ist ca. 310 m lang und umfasst ca. 2.300 m².

Auf Grund der stellenweise sehr beengten Verhältnisse – zum Teil liegt eine Gesamtbreite von nur knapp 4 m vor – erfolgt der Ausbau in Form einer Mischfläche, bei der Gehwege und Fahrbahn nur durch eine Rinne und nicht durch einen Bordstein getrennt sind. Diese Mischfläche wird in Pflasterbauweise hergestellt.

Im Zuge der Baumaßnahme erneuern ESN und Stadtwerke ihre Ver- bzw. Entsorgungsleitungen in erforderlichem Umfang.

Der Baubeginn ist für März 2017 vorgesehen; es wird mit einer Bauzeit von insgesamt 8 Monaten gerechnet.

Neustadt an der Weinstraße, 09.11.2016

Oberbürgermeister